Alfaro recibe a Xóchitl; ella dice que buscará alianza con MC

Dante acusa: publicaron desplegado con firmantes a quienes no consultaron el contenido

Coqueteo. En medio del "encontronazo" que mantiene con el dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro recibió a la aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, para "conocer su visión de México".

Fue el propio mandatario estatal quien a través de su cuenta en la plataforma digital X, difundió el encuentro en Casa Jalisco, previo al cuarto Debate-Foro que se realizó por la noche entre Gálvez y la priista Beatriz Paredes en la ciudad de Guadalajara. Alfaro le refrendó su respeto a Gálvez a quien calificó como una "mujer valiente" y destacó la importancia de "dialogar con las personas que definirán el futuro de México, así como conocer su visión y exponerles la situación de Jalisco.

Por otra parte, Dante Delgado descalificó el "espaldarazo" de legisladores federales y locales así como presidentes municipales de esa entidad al gobernador Enrique Alfaro y aseguró que muchos de ellos ni siquiera fueron consultados. "Resulta que, al más puro estilo de la vieja política, se publicó un desplegado con sus firmas sin haberlos enterado del contenido del mismo", aseguró. PAG 6



En medio de la crisis en MC, Enrique Alfaro recibe a Xóchitl Gálvez

El gobernador de Jalisco la calificó como una "mujer valiente" y destacó la importancia de "dialogar con las personas que definirán el futuro de México

Alejandro Páez Morales

nacional@cronica.com.mx

En medio del "encontronazo" que mantiene con el dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, recibió a la aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, para "conocer su visión de México".

Fue el propio mandatario estatal quien a través de su cuenta en la plataforma digital X, difundió el encuentro que se realizó la mañana de este jueves en Casa Jalisco, previo al cuarto Debate–Foro que se realizará por la noche entre Gálvez y la priista Beatriz Paredes en la ciudad de Guadalajara, Jalisco rumbo a la contienda del 3 de septiembre donde se definirá quien abanderará al bloque opositor en los comicios presidenciales del 2024 contra Morena.

Alfaro le refrendó su respeto a Gálvez a quien calificó como una "mujer valiente" y destacó la importancia de "dialogar con las personas que definirán el futuro de México así como conocer su visión y exponerles la situación de Jalisco.

"Me dio mucho gusto recibir a mi amiga @XochitlGalvez, una mujer valiente por la que tengo un gran respeto. Como gobernador del estado dialogar con las personas que definirán el futuro de México, conocer su visión y exponerles la situación de nuestro estado siempre será un ejercicio productivo. Estimada Xóchitl, esta será siempre tu casa", expresó.

En tanto, el equipo de Xóchitl Gálvez calificó este encuentro como de "cortesía

política" donde refrendaron su respeto y amistad.

Destacaron que Gálvez busca reunirse con todos los gobernadores de los estados que visita en estas giras de trabajo rumbo a la consulta del próximo 3 de septiembre donde se definirá a la abanderada presidencial del Frente en el 2024.

En la víspera y en medio de la crisis

que atraviesa Movimiento Ciudadano, Xóchitl Gálvez aseguró que en caso de ganar la contienda del Frente Amplio por México buscará a los líderes del partido naranja incluyendo al mandatario jalisciense que se distanció de este instituto político.

"Yo sí me veo con MC, pero hay que darle tiempo, primero a que yo sea realmente la coordinadora", dijo en instalaciones de la Universidad de Guadalajara (UdeG).

Dijo que en caso de ganar la coordinación del Frente buscará acercamientos con los lideres de MC desde Alfaro, hasta Colosio y el mismo Dante Delgado.

				*			1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ŭ.	10	*	•	*	\$0 \$4	30°		CRÖNICA	PP-6	25/08/2023	NACIONAL
÷	¥	¥	¥	¥		**					

"Llegado el momento, no sólo sumar el liderazgo de Enrique Alfaro, sumar el liderazgo de Luis Donaldo Colosio, de Dante Delgado, de Paty Mercado, de Noe (Castañon), de tantos y tantos personajes, de Verónica Delgadillo, a la que le tengo un enorme respeto por su lucha por el medio ambiente, o sea, a mí claro que me gustaría que MC fuera parte de este Frente Amplio por México", aseveró.

Ahí Gálvez se dijo respetuosa de lo que suceda al interior del Movimiento Ciudadano y no busca interferir en sus procesos, pero si buscará a sus liderazgos para platicar.

Detalló que ha tenido diálogo con diferentes legisladores de Movimiento Ciudadano en diferentes estados que le han manifestado su apoyo.

"sí me he encontrado diputados locales en diferentes estados, de verdad, que se me han acercado para decirme 'somos de MC y ojalá y nos encantaría ir juntos', pero han sido expresiones pues totalmente en lo personal", aseguró •



El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, platica con Xóchitl Gálvez en Casa Jalisco.